

Siegerehrung des Bezirkskegelcups 2015/16 im Gasthaus Rechberger

Die diesjährigen Sieger des Kaiser Bezirkskegelcups heißen Hahnwirt I aus Grein. An zweiter Stelle schaffte es die Spielgemeinschaft Haunschmid aus Rechberg. Den dritten Platz sicherten sich die Kegler der Generali Gruppe, welche von Beginn an beim Kegelcup mitkegeln. Die Einzelwertung ging an Krahofer Bernhard, Spielgemeinschaft Grein. Die Sauwertung gewann Herr Rumetshofer Stefan Spielgemeinschaft Grein. Und die Kranzwertung ging an Fröschl Markus ebenfalls Spielgemeinschaft Grein. Insgesamt spielen 9 Mannschaften in einer Herbst und einer Frühjahrsrunde um den Meistertitel mit. Dieser besteht seit nun mehr 19 Jahren, organisiert von Landessportobmann für Breitensport Rudolf Rechberger und den Kegelprinzen aus Baumgartenberg. Nun geht es in die Sommerpause, wer Interesse hat aus dem Kegeln etwas mehr zu machen, meldet sich bitte bei Rudolf Rechberger Tel.: 0680/5065148. Eine Teilnahme an Landes- und Bundesmeisterschaften sowie an Europameisterschaften sind durchaus möglich. Auch bundesweit kegelt die Kegelgemeinschaft an der Spitze im Bereich Freizeit- und Breitensport-Kegeln mit. So sicherte sich Frau Fagner Andrea die Goldmedaille im Einzel Frauen und ist somit Staatsmeisterin in dieser Disziplin. Mit der Bronzemedaille im Bewerb Ü18 rundete sie ihre Leistung noch ab. Insgesamt holten die Oberösterreicher 2 Goldene, 2 Silberne und eine Bronzemedaille bei den Österreichischen Meisterschaften ab. Die nächste Möglichkeit sich auf der Kegelbahn zu beweisen sind die Bezirksmeisterschaften.

Die Vorrunden spielt man auf den Kegelbahnen in Baumgartenberg, Grein, Rechberg und Obenberg, von 13. bis 23. Mai. Das Finale Wochenende ist am 28. und 29. Mai in Baumgartenberg im Gasthaus Rechberger. Bis dann auf der Bahn.